



## ★10/24 草の根租税教室で「遺言書」について講義しました。

公益社団法人福岡中部法人会様が主催「草の根租税教室」という勉強会が、定期的に行われております。私は「相続トラブルを未然に防ぐ遺言書」のお話をさせていただきました。昨年から講師として呼んでいただいており、今回で5回目になります。ここで講師をするきっかけになったのは、私が開業して間がないころ、地元の会社へ挨拶周りをしていた際に、ご挨拶させていただいたY不動産の社長様の推薦でした。「大勢の人の前で話をするなんて自分にはできないかも...」と不安に思いましたが、周りの方の応援や支えがあり、毎回反省材料はあるものの、やり遂げることができました。現在は「社員研修」や「講師」などを中心に行ってますが、これもこの講演会で、「人前で話す」ということを鍛えられたおかげです。私の原点でもあるこの講演会はとても大切なものとなっています。



## ★自然を楽しめる場所へ

私のプロフィールにはだいたい「趣味：自然散策、テニス」と書いてあります。  
しかし、あまり実行していないことが判明しました。  
これはいかん！ということで、1番過ごしやすい10月に三瀬の「どんぐり村」、東区の「海の中道海浜公園」に行ってきました。(テニスはまた今度、)  
ちょうど忙しい時期だったので、動物や自然の  
癒し効果で頭がすっきり♪  
こういう時間も大切です(^\_-)個人的にはヤギや鳥の  
人懐っこさにメロメロでした。



今回も最後までニュースレターにお付き合いいただきありがとうございました。また来年も有益な情報とともにニュースレターを皆様のもとに定期的にお届けしたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、新年を気持ちよく迎えるための大掃除が月末に控えています！(事務所も自宅も)  
一年間の感謝をこめて、しっかり掃除を頑張ります！

